

Let's think

～ 思いやり ～

津島市立神守中学校
第1学年 学年通信 第10号
令和6年9月10日（火）発行

第2回テストが終わりました！！

今回のテストはどうでしたか？夏休み明けだったせいか、全体的に学習に取り組む雰囲気を作られていなかったように感じます。今週中にテストの結果が返ってきますので、その結果をよく見返してください。そして、できなかった問題は必ずできるように復習してほしいと思います。今の段階で分からないと、この先本当に困ります。勉強は積み重ねです... 分からない問題をそのままにしないようにしましょう！！

保護者のみなさまにも、ぜひ結果を見ていただき、改めて家庭学習についてお子さんとお話する機会にしたいと思います。よろしくお願いします！！

学校祭シーズン到来

テストも終わり今週から学校祭の練習が始まります。学校祭特別日課となり、学校祭練習の後に通常授業があります。体力的にも精神的にもハードになりますが、ぜひクラスで一致団結して乗り越えてほしいと思います。その経験が、必ずみなさんの成長につながります！頑張りましょう！！

さて、先週の5日、6日に学校祭結団式がありました。そして、そこでブロック旗・学級旗が発表されました！どの学級旗も個性が出ており、クラスのシンボルとなる良い旗を作ることができました！それぞれの学級旗を紹介します。

